



Chères Amies, chers Amis du Ciné-CLAP,

Nous sommes heureux de vous faire parvenir le programme 2024 du Ciné-CLAP, à vous, les fidèles de nos coups de coeur cinématographiques.

Pour la troisième année consécutive, nous vous proposons des films de grandes réalisatrices ou de grands réalisateurs, des chefs-d'œuvre intemporels, des bijoux de poésie, des œuvres surprenantes, ou alors émouvantes.

Le programme vous dévoile une nouvelle fois les multiples facettes du cinéma, ce média fantastiquement outillé pour nous conduire sur les chemins du rêve, mais aussi de nos questionnements essentiels.

Deux événements ponctuent l'année qui vient. L'Evangile de Saint Matthieu, de Pier Paolo Pasolini, vous est proposé pendant la semaine de Pâques. Puis, plus tard dans l'année, une manifestation intergénérationnelle nous attend : des jeunes nous exposeront, à nous, le public du Ciné-CLAP, un événement mystérieux qui s'est passé près de Berne.

Venez nombreux et élargissez encore le cercle des ami-e-s du Ciné-CLAP en y emmenant votre parenté, vos amis et vos connaissances.

Et si vous égarez ce prospectus, tapez *ciné-clap* dans Internet. Vous trouverez très rapidement le site du Ciné-CLAP (Ciné-CLAP – RefBern) de l'Église française de Berne, site qui vous donne tous les renseignements sur les films à venir: <https://www.egliserefberne.ch/fr/se-rencontrer/cine-clap-159.html>.

Nous nous réjouissons de vous accueillir à nouveau, à la Cinémathèque de Berne, ou au centre paroissial du CAP.

A bientôt, et, dans l'intervalle, recevez, avec nos meilleures salutations, tous nos vœux pour de belles fêtes de fin d'année.

Pour l'équipe du Ciné-CLAP

Denise Plattner